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> La iniciativa contempla una inversión superior a los US$ 1.300 millones. 

Metro de Santiago 
comienza instalación de 
puertas de andén en Línea 1 

El presidente de la empresa, Guillermo Muñoz, precisó que “no hay 
ningún tipo de retraso contemplado”, pero que “no es descartable”. 

  

Javiera Arriaza 
  

El Metro de Santiago presentó este jueves 

su plan de acción para la instalación de 

“puertas de andén” en todas las estaciones 

de Línea 1, esto en el marco del proyecto 

de modernización de la infraestructura del 

transporte público. 

El plan contempla la instalación progresi- 

va de puertas de andén en las 27 estaciones 

de la Línea 1, con trabajos nocturnos que 

permitirán mantener la operación normal 

del servicio. El primer montaje está previs- 

to para diciembre de 2025 en estación San 

Pablo y se espera que todo el proyecto esté 

finalizado en 2028. 

Esta intervención busca reducir riesgos, 

mejorar la eficiencia operativa y alinear la 

experiencia de viaje con la que ya ofrecen 

las líneas 3 y 6. 

El plan también incluye mejoras pro- 

fundas en nueve estaciones clave de la 

red convencional: San Pablo, Universidad 

de Chile, Franklin, Departamental, Plaza 

Egaña, San Joaquín, San Ramón, Santa 

Julia y La Granja. Las obras abarcan reno- 

vación de accesos, ascensores, torniquetes, 

pasarelas, iluminación LED, señalética y 

nuevos espacios comerciales, con foco en 

una experiencia de viaje más segura, acce- 

sible y moderna. 

“Este no es solo un aniversario (Metro de 

Santiago conmemora su 50” aniversario): 

es una declaración de futuro. Hoy comen- 

zamos a construir el Metro que queremos 

para las próximas generaciones”, afirmó el 

presidente de Metro de Santiago, Guiller- 

mo Muñoz. Mientras que el ministro de 

Transportes, Juan Carlos Muñoz, señaló 

que “con puertas de andén tenemos una 

operación de trenes que es mucho más re- 

gular, que es mucho más resiliente, que es 

más confiable, y en ese sentido, el esfuer- 

zo que estamos poniendo acá es darle un 

mejor estándar de servicio a esta Línea 1, 

al mismo tiempo que hacerla más segura 

para los usuarios”. 

Paralelamente, se desarrollará un proyec- 

to integral de modernización en estación 

Universidad de Chile, que contempla me- 

joras en infraestructura, accesos, ilumina- 

ción y señalética, así como la restauración 

de elementos patrimoniales, destacando 

el mural “Memoria visual de una nación”, 

del artista Mario Toral. Esta intervención 

comenzará en septiembre de 2025. 

La iniciativa contempla una inversión su- 

perior a los US$ 1.300 millones. O   

Armada anuncia investigación para determinar 
responsabilidades por mancha oleosa en el mar de Valparaíso 

La Armada desarrollará una investigación 

para determinar responsabilidades por 

la mancha oleosa que apareció en el mar 

de Valparaíso esta semana. La situación, 

según informó el capitán de Puerto de 

Valparaíso, David López, fue denunciada 

este miércoles por los pescadores artesa- 

nales de la caleta El Membrillo. “En for- 

ma inmediata se desplegaron medios de 

la policía marítima, tanto por vía terres- 

tre como por vía marítima, efectuando la 

toma de muestras de agua de mar, las que 

serán derivadas posteriormente al labora- 

torio para su análisis. Posteriormente se 

efectuó una dispersión mecánica en dicho 

sector como medida de mitigación”, indi- 

có el capitán López. Este jueves, personal 

especializado de la institución marítima 

procedió a una nueva toma de muestras 

  

y mantiene un constante monitoreo en el 

sector. Este jueves, personal especializado 

de la institución marítima procedió a una 

nueva toma de muestras y mantiene un 

constante monitoreo en el sector. El capi- 

tán de Puerto informó que “se abrirá una 

investigación sumaria administrativa para 

determinar eventuales responsabilidades” 

en lo ocurrido. 

Inutilización de armas de fuego en el primer semestre 
aumentó un 34% en comparación a 2024: van más de 6 mil 

  

La ministra de Defensa Nacional, Adriana 

Delpiano, y el ministro de Seguridad Pú- 

blica, Luis Cordero, encabezaron este jue- 

ves la tercera jornada de inutilización de 

armas del año 2025. En la acción fueron 

inhabilitadas 2.378 armas y accesorios de- 

comisados y entregados voluntariamente. 

Con este proceso, el primer semestre to- 

taliza 6.489 armas y accesorios inutiliza- 

dos, un 34% más que en el mismo perio- 

do de 2024, cuando se inutilizaron 4.831. 

A primera hora de la mañana, Delpiano 

y Cordero visitaron el Depósito Central 

de Armas de Carabineros de Chile, en la 

comuna de Independencia, lugar en que 

se realizó este procedimiento. Durante 

la jornada se intervinieron armas, car- 

gadores, cañones y culatas, provenientes 

tanto de operativos realizados por la poli- 

cía uniformada como de entregas volun- 

tarias. La ministra Delpiano precisó que 

“este es un trabajo de las policías, pero 

también de las Fuerzas Armadas”, indicó 

la titular de Defensa. 

  

Jeannette Jara responde a 
críticas en su contra por 
muerte de gásfiter 

La candidata presidencial del oficialismo, 

Jeannette Jara, fue consultada este jueves 

por la ofensiva que está realizando la opo- 

sición en torno a la muerte del gásfiter, 

Hugo Morales, quien prestaba servicios en 

el Palacio de La Moneda en una jornada de 

más de 18 horas cuando ella era ministra 

de Trabajo. Un grupo de parlamentarios 

de oposición justificó la solicitud de una 

comisión investigadora del caso. Jara sos- 

tuvo: “Pediría que tratemos de concentrar 

las horas de trabajo que los parlamenta- 

rios tienen, por los cuales se les remune- 

ra de una buena manera por parte de la 

ciudadanía, en cumplir las tareas para las 

cuales fueron elegidos, que es legislar”. 

Leitao dice que esperan 
pronta aprobación de Ley 
de Seguridad Municipal 

La subsecretaria de Prevención del Delito, 

Carolina Leitao, se refirió a la Ley de Se- 

guridad Municipal que se encuentra en 

el Congreso, apuntando que esperan una 

pronta aprobación del proyecto. Desde 

Concepción, la subsecretaria destacó que 

el gobierno le puso a ese proyecto discu- 

sión inmediata y subrayó que “eso de- 

muestra y releva que para el gobierno es 

una prioridad poder aprobar ese proyec- 

to, pero los tiempos del Parlamento son 

los tiempos del Parlamento”. “Nosotros 

esperamos que este proyecto salga pronta- 

mente. Creemos que ya no hay más temas. 

Probablemente las indicaciones que haya 

serán muy menores”, agregó. 
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